



## PRESSEMITTEILUNG

Cuxhavener Unternehmen wächst international:

### **Nutrilo investiert 12 Millionen Euro in den Standort und schafft neue Arbeitsplätze**

Cuxhaven, den 5. November 2018. Der zur PHW-Gruppe zählende Spezialist für Nahrungsergänzungsmittel Nutrilo erweitert seine Produktionskapazitäten. Rund 12 Millionen Euro investiert das Unternehmen in den Ausbau des Standortes, um weiterhin der international steigenden Nachfrage nach Vitamin- und Mineralstoffmischungen sowie Fertigprodukten gerecht zu werden. Nach der Fertigstellung wird Nutrilo mittelfristig rund 30 neue Arbeitsplätze schaffen, die sowohl in der Produktion als auch im Bereich Logistik und in der Verwaltung zu besetzen sind. „Wir liefern unsere Produkte heute in 75 Länder weltweit. Das ist eine tolle Entwicklung und wäre ohne das außergewöhnliche Engagement unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie ihr wertvolles Know-how nicht möglich. Umso mehr freuen wir uns über die Erweiterung unseres Standortes. Mit unseren umfangreichen Investitionen bekennen wir uns klar zur Region“, sagen die beiden Geschäftsführer der Nutrilo Jörg Pallentin und Holger Birkhahn. Ab Ende November wird mit dem Bau begonnen, die Fertigstellung ist für das Jahr 2020 geplant. Die Baugenehmigung wurde Ende Oktober erteilt.

Konkret sieht der Ausbau des Standortes drei Maßnahmen vor: Der Fokus der Erweiterungen liegt dabei auf dem Bau einer neuen Lagerhalle in der Logistik im Gewerbegebiet Groden. Zusätzlich soll ein Sozialgebäude entstehen, um ausreichende Räumlichkeiten für die neuen Mitarbeiter zu haben. Der vorherige Lagerbereich wird ausgebaut und als weitere Produktionsstätte verwendet.

Grund für den Ausbau ist das kontinuierliche Wachstum des Unternehmens: In den vergangenen zehn Jahren ist der Umsatz des Cuxhavener Unternehmens von rund 30 Millionen Euro auf 55 Millionen Euro gestiegen. Auch die Zahl der Beschäftigten ist in diesem Zeitraum von damals 120 auf heute rund 300 gewachsen. Allein im vergangenen Jahr stellte

das Unternehmen etwa 50 neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Bereichen Produktion, Logistik und Qualitätsmanagement ein. Auch die Umstellung von zwei auf drei Schichten im Jahr 2013 spiegelt die positive Entwicklung des Unternehmens wider. Ulrich Getsch, Oberbürgermeister von Cuxhaven, befürwortet die Investition: „Wir sind stolz, ein so international tätiges Unternehmen wie Nutrilo hier in Cuxhaven zu haben. Das Unternehmen ist ein wichtiger Arbeitgeber in unserer Region und sichert durch sein Wachstum bestehende und zukünftige Arbeitsplätze.“

Nutrilo ist ein in Cuxhaven ansässiges Produktionsunternehmen und eine Tochter der weltweit tätigen PHW-Gruppe. Gegründet im Jahr 1984 stellt Nutrilo Nahrungsergänzungsmittel her – dazu gehören die Entwicklung und Produktion von Getränkepulver, Brause-, Lutsch- und Kautabletten sowie Weichgelatine kapseln und die Herstellung von Vitamin- und Mineralstoffmischungen. Das Unternehmen ist durch seinen Marktanteil und sein Liefervolumen ein führender Anbieter in der Branche.

Weitere Informationen:  
Engel & Zimmermann AG  
Unternehmensberatung für Kommunikation  
Maria Große Böckmann  
Schloss Fußberg, Am Schlosspark 15, 82131 Gauting  
Tel.: 089/89 35 633, Fax: 089/89 39 84 29  
E-Mail: m.grosse-boeckmann@engel-zimmermann.de